
平成 23 年度 連盟の夕べ

6 月 18 日（土）、ホテルノースシティで、連盟の夕べが開催されました。この会は、現役

員・委員が OBの方々からご指導をいただく機会ともなっています。

福田委員長より「連盟の三つの財産を、さらに大切にして活動したい。」との話がなされ、

話の最後に「連盟の夕べ」という名称を変更するとの意向も示されました。

続いて、新たに校長・教頭に採用・昇任された方、退職をされた方を代表しての挨拶が

行われました。

また、会の中では梅村事務局長より事務局の報告、続いて研究部と情報部の事業報告が

ありました。


